



# トピックス

2021.11.彩都けいあい

～10月こんなことをして遊んだよ～

10月は2回目の運動会に向けて、様々な事へ挑戦していました。

1回目の時には出来なかつた事に対して一生懸命取り組み、「出来る様になった!!」という嬉しさ一杯の声が日々聞こえてきていました。

そしてハロウィンパーティーでは様々な仮装を楽しみ、友達や先生と写真を撮る姿が沢山見られました。また先生を見つけては「Trick or Treat」と言い、嬉しそうにお菓子とスタンプを集めます姿は可愛らしさであふれていました。

## ～今月の年少組～

### 『製作描画に取り組みました』

DAISY組は「だんご」、ROSE組は「風船」、  
ゆり組は「カメラ」を作り、同じグループの友達と作った  
ものを見せ合う姿が見られました。



「大きなお口でだんごを食べているんだ」と言いながら、  
自分なりにイメージを膨らませ、のびのびと描いていました。  
作った製作物は、手の位置を確認しながら  
貼る事が出来ました。

### 『みかん狩りに出掛けました』

みかん狩り遠足へ行ってきました。

初めての遠足に心躍らせながらバスに乗り、  
「もうすぐ着く?」と到着前から気分が  
高まっていました。みかんの木を見つけると、  
目を輝かせて「1つ2つ…」と数えながら、  
自分の力でねじって取ることを楽しんでいました。



最初は固そうにしていた子も、力加減や回し方など徐々にコツを掴み、「取れたー!!」と大喜びでした。「パパとママに早くあげたいな…」と家族のことを思い浮かべながら、大切そうにみかんの入った袋を抱きかかえている子ども達が可愛らしく、心が温まりました。

### 11・12月の保育は・・・

トレーナー・スマックの使用が始まりましたので、ロッカー整理が出来る様に畳み方や片付け方を子ども達と一緒に行っています。また「こどものアトリエ」に向けて、各クラステーマに関する知識も深め、イメージを広げながら製作を楽しめる様 働き掛けていきます。  
テープやボンドの扱い方も伝えていき、経験を重ねていきます。

## ～今月の年中組～

### 『縄あそびをしました』

運動会のお土産でもらった縄とび。使う日をとても楽しみにしていた子ども達は、初めての縄あそびに大喜びでした。初日はしつぽ取りや上に投げてキャッチをするなど縄に触れるところから始め、すぐに前飛びをし始めるのではなく片手で持ち手首を回す経験を重ねたり、両足で縄を跳び越えることなどの前段階を大切にして取り組み始めています。子ども達はコツを掴むことがとても早く、前飛びに挑戦している姿が沢山あります。また、戸外での自由あそびの時間に自ら縄跳びを持って出て、友達と見せ合いながら楽しむ姿もあります。手首を使って回すことや、ひざを曲げて飛ぶことを意識して前飛びができるよう活動していきます。今後は、毎週末に縄跳びを持ち帰りますので、ご家庭でも取り組んでみて下さい。



### 11・12月の保育は・・・

「こどものアトリエ」に向けて、各クラスのテーマで合作板を作り進めていきます。お話の中の登場人物や物語をよく考えながら取り組んで行きます。

## ～今月の年長組～

### 『さつまいも掘りに行きました』

当日の朝から楽しみにしていた子ども達。バスの中でも「さつまいも沢山あるかなあ♪」と友達と話し、わくわくしていました。さつまいも掘りが始まると夢中になって土を掘り、さつまいもを見つける度に「あ！出できた～！」「こんなに大きいのもあったよー！」と大喜びしていました。収穫したさつまいもを見せ合ったりどのように料理しようか話し合ったりと最後まで笑顔が絶えず、楽しみながら体験することが出来ました。



### 11・12月の保育は・・・

こどものアトリエに向けて、合作板製作に取り組んでいきます。お話のテーマに合った体験や遊びを踏まえて、年長ならではの細かな作り込みを求めていきながら活動していきます。

## ～交通安全～

先日、交通安全教室を行いました。学年ごとに内容を変え、交通ルールを学んだり紙芝居を見ました。その時の子ども達の様子をお伝えします。

### 【年少組】

紙芝居で交通安全について学びました。

「やくそくしよう！とびだし禁止」「あそびながらあるいちゃダメ」と紙芝居の内容に興味津々で、身体を前のめりにさせながら、集中して見ることが出来ました。また、見終えた後は「ちゃんとママと手を繋いで歩く!!」「右・左・右 パパとママにも教えとく！」と学んだことを嬉しそうに話していました。



### 【年中・年長組】

交通安全について年中組は「止まる・待つ・見る」という3つの約束について、年長組は「道路には、どんな危険があるのか」という事について学ぶビデオを観ました。映像を観ながら問題についてよく考え、答えていく姿がありました。また、中・長共に園庭で歩行実技を行いました。ビデオを観たことを活かし、横断歩道ではしっかりと止まり右・左・右を見てから渡る事や道の端を通るという約束を守り、取り組むことが出来ていきました。最後には年中組は園長先生からのハイタッチ。年長組はメダルをもらい喜ぶ子ども達でした。



～LET'S SING!～

☆今年の教師人形劇は『つるのおんがえし』です。人形劇に向けて劇中に出てくる歌を歌っていきます。

### 「つるのおんがえし」

1. むかし 貧しい 村の人  
鶴を助けてあげました  
羽を広げて鳴く鶴は  
遠くの山へと消えました  
優しい人への恩返し  
はたを織ります トンカラリ
2. 幸せ 続いた ある朝に  
鶴ははた織り 視かれて  
そーっと消えます 空の果て  
雪の空へと 消えました  
優しい人への恩返し  
はたを織ります トンカラリ

### 「ありがとう」

1. 初めて会った雪の日に おじいさん助けてくれました  
何か恩返しがしたくて 二人に会いに行った  
突然やって来た私に いつの日もにっこりおはよう  
温かい言葉と優しさを いつまでも忘れない  
一緒に過ごした日々は 私の宝物  
二人に伝えたい言葉があるんだ  
ありがとう ありがとう ありがとうって素敵な言葉  
ありがとう ありがとう 心からありがとう
2. 私が娘になった日に 初めて家族になったんだ  
おじいさんとおばあさんの 嬉しそうな笑顔さ  
私が鶴だという事は 絶対に知られたくないかった  
二人が喜んでくれる事 私の恩返し  
くりかえし  
心からありがとう